

ジュニアバドミントン寺崎さん全国大会へ

JOC ジュニアオリンピックカップ 43 回全日本ジュニアバドミントン選手権大会佐賀県予選会が 8 月 12 日（月）に唐津市で開催され、基山ジュニアバドミントンクラブの寺崎琉衣さん（基山中 2 年）が中学 2 年生以下のジュニア新人の部で 2 位となり、9 月 20 日（金）から岩手県で開催される全国大会に佐賀県代表として出場します。



基山少年野球クラブ 第 26 回全国選抜少年野球下関大会で準優勝！

第 26 回全国選抜少年野球下関大会が 8 月 2 日（金）～ 8 月 4 日（日）、山口県下関市のオーヴィジョンスタジアム下関球場などで行われ、基山少年野球クラブ（基山ジャガーズ、基肄城バッファローズの 6 年生合同チーム）が見事、準優勝の栄冠に輝きました。なお、1 回戦の埼玉県代表チーム戦と準決勝の熊本県代表チーム戦で好投した鳥飼悠雅選手が大会優秀選手に選ばれました。



第 35 回筑後川交流少年野球大会 基肄城バッファローズ 第 3 位

7 月 27 日（土）からみやき町で第 35 回筑後川交流少年野球大会が開催され、佐賀県、福岡県から A クラス 48 チーム、B クラス 20 チームが参加しトーナメント戦が行われました。

基肄城バッファローズは 5 年生以下の B クラスでチーム全員が一体となって粘り強くチャンスをものにして勝ち上がり、準決勝では、先制したものの終盤に逆転され、最終回の反撃も及ばず 1 点差で涙をのみましたが、見事第 3 位の成績を上げることができました。



第 45 回那珂川市少年野球大会 基山ファイターズ 第 3 位

7 月 20 日（土）から 22 日（月）の 3 日間で、「第 45 回那珂川市少年野球大会」が那珂川市で開催されました。本大会は、沖縄県、宮崎県、福岡県、佐賀県から全 40 チームが参加し頂点を目指しました。

基山ファイターズは、順調に勝ち進み準々決勝では、先日福岡県大会で優勝したチームに見事勝利し、6 年ぶりに準決勝へ進出しました。準決勝では惜敗しましたが、見事 3 位の成績を上げることができました。



第 28 回全日本ビーチバレーボール高校女子選手権大会佐賀県予選 鳥栖高校 安永・杉野ペアが優勝しました

6月15日(土)・16日(日)に「第28回全日本ビーチバレーボール高校女子選手権大会佐賀県予選」が伊万里市イマリンビーチで開催されました。

そこで鳥栖高校バレーボール部安永美海(基山町)・杉野遥香ペアが見事優勝に輝きました。

8月8日(木)～11日(日)に愛媛県で開催される「24マドンナカップ in 伊予市 第28回全日本ビーチバレーボール高校女子選手権大会」へ佐賀県代表として出場します。



SAGA2024 国スポ佐賀県代表選手団による卓球教室を行いました

7月26日(金)に基山町総合体育館アリーナで、SAGA2024 国スポ佐賀県代表選手団による卓球教室を行いました。

成年男子の田中選手と有延選手、田添選手、成年女子の笹尾選手と小島選手を中心に、高校生の少年男女の選手もサポートいただきながら、当日参加いただいた県内の小中学生に手本を見せていただき、一人ひとりに寄り添って指導していただきました。

また、成年男女はどちらも昨年の鹿児島国体で3位となっており、「今年の佐賀国スポは優勝します!」と力強い意気込みを話されていました。



学校給食センター見学会・試食会を行いました

7月23日(火)に学校給食センターの見学・試食会を行いました。町内の小中学生、保護者や町民の方々などが参加され、普段は入ることができない調理場に実際に入って学校栄養教諭や調理員の説明を受けながら、見学等を行っていただきました。

調理室に入る前にエアシャワーを浴びたり、大きな調理器具(ひしゃく)で食缶につぎ分けたりするなどして、参加者の方々に見学だけでなく体験も楽しんでいただきました。

また、見学を行った後は、できあがったほうれん草とベーコンのキッシュ、おからドーナツ、フルーツポンチを試食していただき、とてもおいしいと参加者の皆さんに喜んでいただきました。

来年も夏休み期間中にこの給食センター見学会・給食試食会は実施予定ですので今年度、残念ながら参加できなかった方は是非、来年、お申込みください。基山町給食センターでは、これからも安全でおいしく、安全な給食の提供に努めていきます。



JICA 海外協力隊 松隈光哲さんが町長を訪問

7月24日(水)、独立行政法人国際協力機構 JICA 日系社会青年海外協力隊員の松隈光哲さんが出発前に町長を訪問されました。

松隈さんは、8月から2年間、ブラジルのピラールドスール日本語学校に体育教員として派遣されます。現地では、体育全般や陸上の指導を行う予定です。

松隈さんは、「体育(運動)の面白さ楽しさを伝えたい。そして、生涯運動を続けてもらいたい。」と抱負を語られました。ご活躍を期待しています。



藤田俊一さんが町長を表敬訪問

7月1日、藤田俊一さんが町長を訪問し、佐賀県農業協同組合の各業種部会功労者への感謝状を受贈したことを報告されました。

藤田さんは、佐賀県農業協同組合の東部地区茶部会長として12年7か月の永きにわたり活動され、地域農業振興に多大なる貢献をしていただきました。茶部会解散後も引き続き地域農業振興にご尽力いただいていることに、心から感謝を申し上げます。



【基山町青少年育成町民会議】夏期研修自然等体験

8月2日(金)、3日(土)に基山町青少年育成町民会議主催の夏期研修自然等体験を行いました。

小中学生24人が参加し、大分県九重町の牧ノ戸峠登山口から^{くつかけやま}沓掛山〜久住分かれ避難小屋を往復しました。当日は天気がよく、気温も高いうえ、急な登りや石がごろごろしたところがあり、大変きつく苦しい時もありましたが、基肄山歩会の方々にご指導いただき、参加者全員で力を合わせ、無事に往復することができました。

夜は、九重青少年の家に宿泊し、プラネタリウム鑑賞で星の成り立ちを楽しく学びました。

寝食を共にし、普段の生活では経験できない自然に触れ、貴重な体験をすることができました。



食品リサイクルから生まれた

有機肥料

パイグリーン

(有)鳥栖環境開発総合センター

鳥栖市轟木町929-2 TEL0942-83-4594

野菜にも! お花にも!



5袋以上ご購入で、「オリジナルグッズ」プレゼント!!

期間限定セール!

(令和6年9/16~10/31)

15kg(袋入り) 通常 330円を

250円! (税込)

営業 月~金曜 8時~17時
時間 土曜日 8時~12時
※祝日も営業しています!

地図QR



有料広告